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SESION ORDINARRA No. O15_2020
10 DE NOVIEMBRE 2020

En la ciudad de Gu紬mda a los diez dias del mes de noviembre del dos mil veinte, a las nueve

horas diez minutos, Se instala el pleno del Consejo UmVerS重tario, en SeS16n ordinana decima

Cuarta, COn la presencia de los slguientes miembros: Dr. C. Arturo Rqjas Sanchez, Rector;

Dra. Silvia PaclleCO Mendoza PhD, Vice∬eCtOra Acadさmica; m. Carlos Ribadeneira Zapata,

VICe∬eCtOr de Invesdgaci6n y Vmculaci6n; Ing. Nelson Monar G, Representmte de la Facultad

de ClenCias Agropecu町ias y del Medio Ambiente, Lic. Martha L6pez, Representante de la

Facultad de Ciencias de la Educaci6n, Sociaies, Filos6ficas y Humanisdcas; Dr. O§Waldo L6pez

B, Repre§entante de la Facultad de CienclaS de la Salud y del Ser Humano; Dr. Telmo Elias

Yinez, Representante de la Facultad de Jurispmdencia, Sociales y Polidcas; Dr. Henry Vallejo,

Representante de los Profesores;萱ng. M6nica Bomlla, Decana de la Facultad de Ciencias

Administradvas Gesd6n Empres狐ial e Infom鉦cas; Ing. Sonia Salazar, Deeana de la Facultad

de Ciencias Agropecu狐ias y del Medio A皿biente; Dr. Hugo N通ez, Decano de la Facultad de

謹書葦蒜霊慧譜欝…謹書宝器諾
Ia Facultad de Jurisprudencia, Sociales y PoIjticas; Sr. lvin Chochos, Representante Estudiantil;

Srta. Diana Chuya, Representante estlldlantil; Dr. Diego Viteri, Procurador; aC血a en calidad de

Secrctaria General, Abg. M6nica Le6n Gonz釘ez,

Invitados: Ing. Pa心1 Zavala Cらrdenas, Director Extensldn San Miguel; Lic. Juan EIoy Bonilla,

Presidente Asociaci611 Profesores;血g. Washmglon FlelTO, DlreCtOr Gesddn AcademlCa, LIC.

Teresa Arroba, Represen ante de los Empleados y Trabedadores, Sr. Geovamy Aguaguifia,

Secretano General del Sindicato de Tmbajadores.

Ausentes: Lic. Teresa Anoba, Representante de los Empleado§ y Trab雀jadores; Lic. Rolando

Vitc正Presidente Asociaci6n de Emplcado§; Srta. Yadi「a Guingla, Presidente FEUE, Boliv紬

DR. ARTURO ROJAS, COmPafieros Miembros de Consejo Universitario agradeci6ndoles la

presencia a esta §eSi6n con la bendicldn de Dios, y COn tOd錐las medidas de blOSeguridad.

Por secretaria se constata el qu6rum, mismo que se encuenfro ∞nfomado para dar inicio la

SeSi6n, y §e PrOCede a la lectura de la convocatona

Se ∞nVOca a los Sefiores Miembros del Cons匂o Universitario a SESI6N ORD事NARTA que se

realizara el martes 10 de novlembre de1 2020, a las O9hOO, OOn el fin de tratar el siguiente orden

del dia:

l. Lectura y aprobaci6n del Acta de la Sesi6n ordillaria O 1 4 de fecha 27 de octubre de1 2020.

2. An針isis y Resoluci(in de Nuevos Fomatos de Propuesta, Seg皿mlentO y Eva山ac16n de

Proyectos de Vinculaci6n.
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3. Analisis y Resoluci6n de la Planificaci6n del Vll Congreso血temacional de Ciencia,

Tecnologfa’Innovaci6n y Emprendimiento 2020 (V○I CTIE) y del I Congreso Acad如eo

Intemacional (CAI).

4. An摘s y Resoluc16n del Ciene de Dos Proyectos de Inves。gaci6n Ejecutados y

finalizados de la VI Convocatoria 20 16-201 7’denominado ・・Hidrolizados de Prote血as de

Origen Animal y Vegetal con capacidad An。n血obiana y Antioxid狐te para diferentes

uSOS en la Agroindus庇,,, Director Ing. Marcelo Vilcacundo ChamoITO; y, VII

Convocatona 20 1 8-20 19, denominado・ Estrategia para el Control de Incendios Forestales

U。lizando Acrilato de K para reducir el Impacto a la Vida・・, Director Lic. Geofre Pinos

5. Analisis y Resoluci6n de la ReestIuCturaCi6n de los oヰietivos y ac。vidades apllCchles a

la v血aiidad de sejs proyectos de vjnculacj6n para dar con血uidad a los mjsmos.

6. An餌sis y Resolucich del P獲an de Fomaci6n Doctoral de la皿versidad Estatal de

7. Am鍋sis y Resoluc16n de 34 Proyectos de Vinculaci6n de la Segunda Convocatoria 2020.

8　Analisis y Resoluci6n del Proyecto de Refoma de la Resoluci6n de Crcaci6n de la

Empresa Pdblica de Producci6n y de Servicio de la Universidad Estatal de Bolivar,

9・ An鍋sis y Resoluci6n de las Modifroaciones a la Resoluci6n RCU-O14-2020-123, de

fecha 27 de octubre de1 2020, referente a la ContratacI6n de 14 Docentes Tutoras para las

PractlCaS Preprof料lonales de las Carreras de Enfemeria

DR. ARTURO ROJ▲S’aP書Obado el oTden de- dia, SO喜icito poT Seeretaria dar -ectura a車mer

Punto de la convocatoria.

Por secretaria se pro∞de a dar l∞tura aI primer punto del orden del dia.

PRIMER PUNTO, Lectura y aprobaci6n del Acta de la Sesi6n ordinaria O14 de fおha 27 de

DR. ARTURO ROJAS, COmPafieros como henos venido realizando si existe alg。n canbio se

lo puede realizar este momeuto o se lo puede enviar al coITeO electr6njco de la compafrera

Por parte de los sefrores Miembros de Consgiv se a叩eban las actas por unani血dad.

Por secretaria se procede a dar lectura a la resolucich.

RCU-0宣5-2020-重2少

CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE・.`APROBAR POR UNAN事MIDAD EL ACTA DE LA SES重ON ORDINARIA

DE CONS即0 UMVERS賞TAR-O O14● DE OCTUBR鴫27 。EL 2020,,.
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DR. ARTURO ROJAS, aprobado el prlmer PuntO, SOlicito por secretaria se proc(加a dar l∞tura

al segundo punto del orden del dia.

SEGUNDO PUNTO・ A皿isis y Resoluci6n de Nuevo§ Fomatos de Propuesta, Seguimiento y

Evaluaci6n de Proyectos de VInculaci6n.

DR. ARTURO ROJAS・ POr favor Ing. Marcelo Vllcacundo soljcito en este punto血Su

expo§ici6n del caso, ya que e] Dr. C狐los Ribadenei章a se enouentra en otra sesi6n.

ING・ MARCELO ViLCACUNDO, distinguidos IIlielnbros del Consejo co皿O eS de su

COnOCimiento nosotros necesariamente debemos actualizar todo Io que son fomatos’el sistema y

reglanento de vinculac16n que fue aprobado en el afio 20 19, ademds en una transitoria establece

que la Direcci6n de Investigaci6n y V血culaci6n・ el ViceITeCtOrado de Inves。gaci6n y

Vinculaci6n estable∞rin, mOdificar血los fomatos lpe珊6dicanente y estos deben ser elevados al

Consgiv Universit壷o・ hemos pre§entndo los fomatos tanto para presentacich, Para Seguimieuto

y Para eVaIuaci6n de los proyectos de vinculac16n, Se enCuen億a detallado en cuatro fomatos, las

evidencias dei trabgiv desarroiIado se dene que segujr reaIizando, Para que los estudi紬tes nos

infomen de ∞mO aVanZa el proyecto hasta llegar a su finalizaci6n con los resultados obtenidos

del proyecto de vinculaci6n Se ha tratado de realizar los fomatos mucho mas smples, desde el

ihicio hasta el ciene del proyecto, eSOS son los fomatos que estanos proponiendo para que sean

aprobados.

DR. ARTURO ROJAS’en COnSlderac16n compafieros sI Se 。ene que hacer alguna observaci6n,

ya que son documentos que se han trab年jndo para obtener -os o勘etivos planteados.

LIC. MARTHA LdpEZ・ bunos dias con todes y quislera Preguntarle al Ingeniero VIIcac皿do,

hemos presentado proy∞tOS de vinculaci6n para que se lo realice de foma virfuaL por lo d la

Pande血a’nO Se Va a tener lo§ recursos econchlicos que u輔zar de la Universidad, eS neCeSario

que se incluyan esos recursos porque en los fomatos en todos indican el presupuesto que se va a
udlizar, PerO en CaSO de la vir血alidnd no se v紬a udlizar esos recursos.

ING. MARCELO VILCACUNDO, al re§PectO debo manifestar qule eXisti6 una transitoria

PreSentada por el CES donde se pemritia los canbios de modalidad de los proyectos de

VlnCulaci6n y de las pr細cas pre profesionales’POr tantO en este caso y en una foma muy

Particular por el tema de la pandemia, Se ha tenido que excluir el tema de los presupuestos, admらs

me pemito marifestar que un plnyeCto de vinculaci6n no necesarianente debe contar con

financlarniento血stitucional esto lo atravesanos en el proceso de evaluaci6n porque hay muchos

PrOyeCtoS que Se Pueden des紺ollar con fondos extemos o inclusive existen cierto 。po de

PrOyeCtOS que no necesariamente implica la erogac16n de recur§OS e∞n6micos en cuyo casJO Io

血ico que se debe hace]「 eS que las tablas correspondientes al drea presupuestaria no se llenan y

nOSOtrO§ tOmando en cueuta la nomat]Va lega! y la transitoria emi。dr por el CES, eVitarenos la

∞rtificaci6n presupuest狐ia.

ING. NELSON MONAR' ante tOdo quiero felicit別「 eS un docunento bastante opera。vo, me

queda una inquletud’en el primer fomato que es de la propuesta se血dica el coordmador

Principal・ el coordinador altemo・ el n心血ero de estndiautes・ Pero Sin embargo tanbi自1 hay un
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nhmero de tecnicos docentes que se trabata dentro de los proyectos de v皿Culaci6n, nO S6 si es

necesario incluir el ndmero de docentes que paIticipan en el proyecto de vinculacidn.

ING・ MARCELO V量LCACUNDO. como el reglanento y el sistema preve que exi§ta皿SOIo

COOrdinador no ex上sten m各s coordmadoras, existe la figura de un coordinador subrogantes que

entra「各en vigencia s61o en los casos en que el coordinador p丁jncjpaI no pueda desempe轟r o no

Pueda seguir con nomalidad el proyecto que fue presentado, los proyectos se desarrollan por
fases un proyecto puede ser pl狐endo para tres a魔os en seis fases una por ca血cicIo, nO

necesaria皿ente un PrOfesor debe cubrir todas las fases en todos Ios a轟os el proyecto, POr eso Se

POne el血nero de profesores p如lCipantes por periodo.

DR. ARTURO ROJAS, ∞mPa丘eros con el debido respeto que ustedes se merecen, la

Universidad tiene que fimar un convenio con el M皿icipio en la sesi6n solemne de hoy, eS POr

ello que tengo que abandonar la sesi6n por unos minutos, POr lo que pido a la Dra. Silvia Pache∞

COntin心e con el desarrollo de ConsQ)O Universitario' POr lo que agradezco su comprensi6n

DR^. SILVTA PACH軸CO, e§timado Marcelo me causa∴SOrpreSa que nO COTltemOS COn

PreSuPueStO en los proyectos de vlnCulaci6n

ING. MARCELO VILCACUNDO, los proyectos de vinculaci6n cuentan con un presupuesto

Io que hablaba es de la transitoria estal)lecida por el CES para el caso de la virtua山dad donde no

Se Pudieron Qjecutar los presupuestos y es la convocatoria que se acaba de presentar donde

tanblen Se eXimen del presupuesto universitario.

DRA・ SILVIA PACHECO, he mantenido ∞nVerSaCi6n ∞n e=ngJonge Goyes, Director de

Planeamiento, indica que por cuestlOneS de evaluaci6n debemos contar en los proyectos de

Vinculaci6n con un presupuesto asi sea de 50 d6lares, que nOS Va a Pemi血que se estまutilizando

un recurso ∞On6I正co asi sea virtual, debe existir

ING. MARCELO VILCACUNDO, efecdvamente todos Ios proyectos presentados cuentan con

una propuesta presupuestaria, PerO la transitona pemite que no se aqjudiquen los recursos

lamentablemente, Pero tOdos Ios proyeetos cuentan con皿presupuesto.

DR. OSWALDO LdpEZ, buenos dias compafieros Io que manifestaba el Ingeniero Nelson

Monar, CreO Pert血ente que Se incluya el n心mero de docentes de par'icipantes previstos por

Periodo porque como en la propuesta mlSmO eSta que ya Se Puede hacer trabajos proyectos de

invesdgaci6n ∞n la palticipaci6n de 2 o mあfacu】tades, eS Obvio de que no va a ser un soIo

PrOfesor el que trabqje en un deteminado periodo, Si es que el caso puede que trabale en dos o
mds escuelas de dis血ta facultad y ahi si se hace necesario indic狐el n11mero de docentes y el

nombre de los docentes participantes por cada皿O de los periodos.

DRA・ SILVIA PACHECO・ COmPafieros alg血otro criterio para poder u definiendo este punto.

DR. HENRY VALLEJO, buenos dias ∞mPafieros todo§ deseindoles que se encuentren bien

esperando ademas que siempre se culden, l.eSPeCtO a lo que se ha estado discutiendo y anallZando

aquj sobre la participaci6n de los coordinadores y del coordinador en los fomatos hay un soIo
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coordina。or por proyecto, eS la propuesta que vlene desde e】 departanento de investigaci6n y

Vinculaci6n, hay un solo coordinador, POr ejempIo trabqjanos en un proyeeto compartido o

mulddisciplinario, InterdiscIPlinario entre la escuel8 de sistemas y la escuela de desastres,

naturalmente los profesores tenemo§ Carga horaria que jusdficar mte la designaci6n como

COOrd血adores de proyectos, ahi empiezan a surgir in∞nVenientes cual de los dos es el que esth

aI freute・ el que le da una escuela o de la otra escuela deberfajustific証a ∞O「dinacj6n primero,

y jus。ficar su carga horaria en el trabap, CreO que ese eS Per血ente de que se mantengan los

nombres de las personas que es也n en los proyectos, en el tema econ6mico no solamente debe血

Ser Para PaPeleria, COPias; tenemOS dos o 3 proyectos que fueron muy interesantes para la

l)roVi皿Cia que fueron un par de sitlOS Web que §e COnStrnyerOn en COnVenio con el departamento

de turismo de la municIPaliぬd’el munlCipio iba hacerse cango de la contraparte, PerO

lamentablemente eso no ha ocurrido, Se in§isti6 y teminanos pr緬camente con lo§ dos sltios

Web, dados de b箪ia porque no se cancelaron los servicios de hospedede de esos sitios, COmO nO

Se ∞nSidera111 esaS inversiones dentro de los mbros de la Universidad no puede costear, los sitios

ya no existen y er狐proyectos interesantes p狐a la comunidad

DR▲・ SiLViA PACHECO, Seg血Ias particularidades que pudieTan darse de acuerdo a ias

PrOPueStaS de proyectos de vinculaci6n de las facultades que tral)ajen de manera interdisciplinaria

y las pa血cul‘in血des j血orientadas por el al.ea de investigaci6n, COmPafiero§ en Cuanto a este

Punto POngO a ∞nSiderac16n para la aprobaci6n’misma que solicito por secretaria se de lectura a

Ia resolucidn.

Por secretaria se procede a dar lect町a a la resoluc16n

RCU-0宣§-2020-宣30

CONSEJO UN重VERS量TARIO

RESUELVE: ``APROBAR POR UNANIMⅡDAD LOS NUEVOS FORMATOS DE

PROPUESTA, SEGU重MIENTO Y EVALUAC賞dN DE PROYECTOS DE

VENCULAC喜ON, ACOG血NDO SUGERENC萱AS REALIZADAS POR EL ING. NELSON

MONAR岬.

DRA・ S重LVIA PACHECO, POr SeCretaria soheito se de lectura al §iguiente punto del orden del

αa.

Por secretaria se procede a d狐lectura al siguiente punto del orden del dia.

TERCER PUNTO: An組isis y Resoluci6n de la Plan綿caci6n del VII Congreso量ntemacional de

Ciencia, TecnoIogia, Irmovaci6n y Emprendimiento 2020 (VI書CTIE) y del I Congreso

Acaddrli∞ Intemacional (CAI).

DRA. S量LVIA PACHECO’POr favor Ingeniero Marcelo Vllcacundo, nOS Puede socializar sobre

eSte Punto.

Di「ec⊂16n: Av. Ernesto Che Guevara y Gab「iel Secalra

軸画埼軸

騒潔圏閲
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ING. MARCELO V山CACUNDO・ la instituci6n afio a afio viene desarrollando el Congreso

Intemacional de Ciencia TecnoIogia Innovac16n y Emp-endimiento, nOSOtrOS ProPOndriamos la

Sepina Edici6n del Congreso con una particularidad el VicelTectOrado Academico nos realiz6

1a propue§ta de desarronar un Congreso Acad6mico Intemaciona] en co可unto con el Congreso

Intemacional que ve正mos desarrollando, Cuya menCi6n esp∞ifica seria el de ∞OnOmia circular

y desa'TO=o sostenjble, denomjnado C`AE’que tend「各un -mPaCtO del curricu-o e吊a fomaci6れ

de profesIOnales, eSte Congreso se viene desarrouando en foma ininterrlmPida desde el afio

2014, lo cual nos pem正e eslar em el maximo de cunplimiento en el tema de congreso§ Para las

ProPuestaS de evaluaci6n del CACES・ Siempre ha sido de c狐鉦ter nacional e lntemacional, PuestO

que hemos tenldo a lo largo del desarrollo participantes de varios paises, lo cual ha dado realce al

Congreso, la justificaci6n es que la Universidad pueda divulgar sus resultados a la §OCiedad, un

Congreso es una opoltunidad 6ptma para que esto se puede de§an.Ollar, ademas obedece a las

necesidades fundamentales de la insdtuci6n que debemos tener tanto en el ambito cientifico como

en el inbito acaddrni∞ y COnSideranlOS que eSta eS una OPOrtunidad. nuestros profesores

investigadores de nuestros estudiantes tengan皿rOSe de ca重icter naclOnal e intemacional al estar

en ∞ntaCto COn nueS廿OS invesdgadores o con los invesdgadores que se hagan presentes en el

C‘ongreso que es parte fumdamental en ios I)TO∞soS de evaluacj6n, Se desarrol-a鴫el C`ongreso

Virtual por la pandenria, 1a inclusi6n de la academia y la inclusi6n de la empresa p踊ca, qui6n

manQjaralos recursos que genere el congreso.

DRA. SILVIA PACHECO, ∞111Pafieros, Se ha realizado la propuesta del Congreso de

mvestlgaCi6n・ Si ti頃en alguna sugen孤Cia, O duda tienen la palabra.

獲NG・ MdNICA BONILLA・ COmPafieros una vez que se ha presentado y revisado la propuesta

de la plan脆caci6n del Cong「eso de Investigaci6n’mOCionaria por la aprobaci6n al p皿tO que

e§tamOS tratando.

DRA. SILVi▲ PACHECO, tenemOS la moci6n que se apruebe la propuesta que hace este

Deparlanento de Investigaci6n para poder cunplir con los programas que ya est血planificados

§6lo estanos a dep帥dencia de esta aprobaci6n para el desarollo del evento y ompllr en e§te afio

las actividades realizadas a traves de los dos Vicerr∞torados con la autorizaci6n de este Cons匂O

UnlVerSitario, apOyada la mocidn, SOlicito por secretaha se de lectura a la resolucj6n.

Por secret壷a se procede a dar lectura a la resoIuc16n.

RCU-015-2020- 131

CONSEJO U N宣VERS宣TAR重O

RESUELVE: ``APROBAR roR UNANEM喜DAD LA PLANIFICACION DEL VⅡ

CONGRESO INTERNACIONAL, DE C萱ENCIA, TECNOLOGiA, INNOVACIdN Y

EMPRENDIMIENTO 2020, ECONOMiA CIRCULÅR Y DESARROLLO SOSTENIBLE

群慈説‡墨縄雷認識監器謡fL (CAI)・ lMPACTO DEL

¥

Di「ecc16n: Av. Ernesto Che Guevara y Cabriel Secalra

Gua 「a nda-Ecuador

諾詳言髄20 6〇号9
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DRA. SILV置A PACHECO, graCias colnPafieros por la aprobaci6皿de este punto, Para dar

COn血uidad, SOlicito se de lectura al slgulente Punto del orden del dia.

CUARTO PUNTO: An飢sis y Resoluc16n del Cierre de Dos Proyectos de Investigaci6n

助ecutados y finalizados de la VI Convocatoria 2016-2017, denominado ``Hidrolizedos de

Proteinas de Origen Animai y Vegetal con capacidad Antimic'Obiana y Antioxidante para

diferentes usos en la Agroindustria,,・ Director Ing. Marcelo Vilcacundo Ch劃lOrrO, y, VII

Convocatoria 2018-2019, denominado, Estra宣egia para el Control de Incendios Forestales

Utilizando Acrilato de K p狐a reducir el Impacto a la Vida’’, Director Lic. Gcofre Pinos Morales.

DRA・ SILViA PACHECO’nueVarnente solicito la intervenci6n de=ng. Mar∞lo Vi宣cacundo

P町a la explicaci6n de este punto.

ING. MARCELO ViLCACUNIro, dentro del proceso de plan脆caci6n, Qjecuci6n y obtenci6n

de resultados de investigacidn es necesario que como presentanos una convocatoria aprobamos

le damos el seguimiento a los proyectos elabor狐lOS un lnfome de cierre, elaboramos un mforme

de impacto, eS neceSario tambi6n que se produzca un aprobaci6n de cjerre poT Parte deI ConsQjo

Umversitario’POrque aSi es也establecido en la noma, eS tan i調gx)rtmte la presentaci6n del

PrOyeCtO y COmO el ciene de este proyecto y muchas de las veces Io m益difroil del proyecto en

realided de cerrarlo porque hay que cumplir ∞n lo que es也estal)1ecido en el convenio.

DR▲・ S看LVIA PACHECO, ∞mPafiero denen la palabra en cuanto al cierre de e§tOS prOyeCtOS,

Sl tlenen SugerenCias.

ING. M6N量CA BONILIA● COmPafiero§, Sugiero que se apruebe el cie耽de estos proyectos

Para que se Puede finiquitar este tema.

DRA. SILVRA PACHECO, de esa manera los procesos que se esぬdesa重TOllando dentro del

departanento del缶ea del Vicerrectorado de Investigaci6n que esto quede ya ha finallZndo, y Se

apruebe cerrar estos proyectos, Si alguien tiene alguna sugerencia u observaci6n, O a Su VeZ una

ProPueSta diferente a la que se est各proponiendo, en Vista de no tener o切eci6n alguna, SOliclto POr

SeCletaria se proceda a dar lectura a la resoluci6n.

Por secretaria §e prOcede a dar lectura de la resoluc16n.

強CU-015-2020- 132

CONSEJO UNIVERSiTARIO

RESUELVE:鯵APROBAR POR UNANIMIDAD EL CIERRE DE DOS PROYECTOS DE

INVEST重GACION, EJECUTADOS Y FINALIZADOS DE LÅ:

-　VI CONVOCATORIA 2016-2017, 0ⅢDROLIZADOS DE PROTEiNAS DE

ORIGEN ANIMAL Y VEG櫨TAL CON CAPACIDAD ANT重MICROB事ANA Y

ANTIOX事DANTE PARA DIF田RENT田S USOS HN LA ▲GROTNDUSTR事A",

DIRECTOR ING. MARCELO VILCACUNDO CHAMORRO; Y,
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-　VII CONVOCATORIA 20獲8-2019; DENOM量NADO, ESTRATEGRA PARA

EL CONTROL DE INCEND萱OS FORESTALES UTILIZANDO ACRTLATO

DE K PARA REDUC重R EL IMPACTO A LA VIDA・・, DIRECTOR LIC.

GEOFRE PINOS MORALES,,.

DRA. SILVIA PACHECO’al aprobaJ.Se el punto en discusi6n, SO獲icito por §eCretaria se de

lectura al siguiente punto del orden del dia.

QU暮NTO PUNTO: A皿alisis y Resoluci6n de la Reestmcturaci6n de los objetivos y ac。,idad。S

apHcables a la virtt融dad de seis proyectos de vi‘一Culaci6n para d狐con山luidad a los nusmos.

DRA. SILV喜A PACI鵬CO’POr favor lngeniero Mar∞lo Vilcacundo tiene la palabra para este

p皿to.

ING. MARCELO VILCACUNDO, dentro del mismo tema respecto a los puntos de

Vinculac16n・ la tr劃sitoria emjtida por el CES respeeto a la pande血a pemite la modificaci6n de

Objetivos y actividades tanto en las prdeticas pre profesionales como en los proyectos de

Vinoulaci6n・ en la p血nera fase enviamos el camblO de modal宣dad de algmos de -os proyectos de

VlnCulacieれque Se Vienen印cutando producto de las dos ∞nVOCatOrias que se producen al a吋

en este caso hay 6 proyectos que nos han presentado tanbi6n con皿a SOhicitud para que se puedan

Ser mOdificados・ la mOdalidad, los o匂etivos y las actividades que §e Van a desarrollar, en el

analisis pomenorizado que se realiz6’estanOS SOlicitando que ConsQjo Universitario porque es

quien aprueba el desanollo de los proy∞tOS de vinculaci6n en este caso nos autorice el camb10

de las modalidades, que SOlicitan que se canbie de modalidad por el `iempo restante que les細ta

p狐a COnC宣u缶.

DRA. SILViA PACHECO・ ∞mPafieros luego de escuchar la exposici6n, Si tienen alguna duda

O SugerenCia al respecto’al no tenemos exis証c証erios en cuaれto a SugerenCias sobTe -o tratade,

SOiicito se de lectura a la resoluci6n para su aprobaci6n.

Por secretana se procede a dar lectura a la resoluci6n.

RCU葛0重5-2020- 133

CONSEJO UN IVERSITAR量O

REStJEIノV嶋: ‘`APROBAR IノA R田ESTRUCTURACIdN DE LOS OBJET宣VOS Y

ACTIⅥDADES APLICABLES A LA ViRTUALIDAD DE SEIS PROYECTOS DE

VENCULACI6N, PARA DAR CONTINUIDAD A LOS M量SMOS".

DRA. S賞LVIA PACHECO・ una VeZ aprObado el p皿to tratado, SOlicito por s∞retaria se de

lectu∫a al slgui孤te punto del orden del dia.

Por secretaria se procede a dr leetura al siguiente punto del orden del dia.
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DR. CARLOS RmBADENEIRA・ reVISado la Ley de R6gimen Acade血∞, el Reg量anento de

Escalafon la LOES, en las cuales no consta especificamente Para prOfesores ocasionales, al ser

COnCOrdante se podria eliminar en la transitoria y podriamos dar viabilidad al tema.

DRA・ S量LViA PACHECO, POr favor se lnCluya en la resoluci6n con la aclaratoria que se

aprueba con sugerencias y proceda a da iectura

Por secretaria se procede a d釘lectura a la resoluci6n.

RCU-0重5-2020-宣34

CONSEJO U N量VERSITARIO

RESUELVE: ``APRORAR roR UNAN重M量DAD EL PLAN DE FORMAC量6N

DOCTORAL DE LA UMV嶋RS書DAD HSTAT^L DE BOLfvAR, CON LAS

SIG葛JIENTES REFORMAS PROPUESTAS POR LOS SE向ORES MIEMBROS DE

CONSEJO UNIVERSITAR賞O; PRESUPU田STO DEL CRONOGRAMÅ VALORAIro

DE ACTIV量DADES; Y, LA ELIMINACI6N DEL NUMERAL 13　DE LAS

GENERALIDADES FINALES REFERENTE AL FINANCIAMIENTO A

PROFESOR ES OCAS10NALES,l.

DRA. S宣LViA PACHECO・ COmPafieros por secretaria soheito se de l∞tura al §iguiente punto

del orden del dia.

Por seeretaria se procede a da「 lectura al sjguieれte PuntO del orden del dfa

SEpTIMO PUNTO・ A血sis y Resoluc16n de 34 Proyeetos de Vincu-aci6n de la Sngunda

Convocatona 2020.

DRA. SILVIA PACHECO, POr favor lngenlerO Mar∞lo Vilcacundo dene la palabra

暮NG. MARCELO VILCACUNDO’COmO eS de su conocilniento §efrores autoridades, Se

desalrOlla dos convocatorias anuales, la una en el mes de enero y la otra en el mes junio para

ProyeCtO§ de vinculaci6n・ en eSte CaSO Se ha desarrollado la segunda convocatoria con todos Ios

ProCesoS que eS髄n incluidos en el siste皿a y en el reglamento’realizamos un proceso primero del

CumPIimiento de requisjto§ donde se les hace devolucjones a los profdsores y a -os estudjantes,

luego se hace un proceso de filtro respecto a la infomaci6n presentada en los proyectos que los

estudiantes cunplan con el requisito de acuerdo a lo establecido en su disefio, redise寄o en su

Prograna de titulaci6n, la per血LenCia de los proyectos presentados que esten acordes a las lineas

estableeldas・ con todos Ios requisltoS hemOS P‘.eSentado todo e- proceso p町a que pueda ser

aprobado por los Miembros del Consejo Universitario, Se ha presentado un cuadro re§umen donde

COnStan en los titulos de los proyectos, las lineas del prograna, Cuales son los coordinadores, Cu針

Seria el cool心一ador subrogal-te y el listado de los estudiantes, ademまs hemos ubicado cual es el

PreSuPueSto neCeSario para el desalTOllo de cada肌O de los proyectos de vincu-ac16n, y en este

caSO eStanOS PreSentando al ConsQjo Universitario un total de 34 proyectos que nosotros
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∞nSideramos cumplen con todos los requisitos p狐a que pued狐desanollarse en el seg皿do cICIo

del a血o 2020 es decir en el cicIo que va皿OS a iniciar.

DRA. SILVIA PACHECO・ en este CaSO al ser revisado y analizrdo Ios 34 proyectos vinculaci6n

en esta §eg皿da ∞nVOcatoria y lo he h∞ho a traves de la co皿isi6n del Vicerrectorado de

Tnves轟gac16n y Vjncuiacj6n, comPafieros tienen la palal,丁a Para dar poT aprObado estas propuestas

de 34 proyectos que es en beneficio de nuestros alumos’tienen la palabra compafieros, al no

exisdr una oposici6n en cuanto a la aprobaci6n de estos 34 proyectos, SOlicito por secrctaria se de

lectura a la propuesta de resoluci6n.

Por secretaria se procede a dar lectura a la resoluci6n.

RCU-0重5-2020- 135

CONSEJO UNIVERSITARIO

R宙SUEしVE: ``APROIRAR roR UN▲NIMIDAD 34 PROYECTOS DE VINCULACION

DE LA SEGUNDA CONVOCATORIA 2020, PRESENTADO POR LA DIRECCI6N DE

暮NVESTIGACIdN Y V暮NCUIACI6N.

DRA. SILV賞A PACHECO・皿a VeZ aprObado el punto en disousi6n, SOlicito por secretaria dar

lectura al siguiente punto del orden del dia.

Por §eCIctaria se procede a dar lectura al octavo punto del orden del dia.

OCTAVO PUNTO: An針isis y Resoluci6n del Proyecto de Refoma de la Resoluci6n de

Creaci6n de la Empresa Pdblica de Produ∞i6n y de Servicio de la Universidad Estatal de Bolivar,

PROSERVI-UEB-EP

DRA. SILVRA PACHECO, eS neCeSario que el Ingeniero Pablo Gul11in, P狐a que de la

explicaci6n de la propuesta.

DR. DIEGO VITERE, la Empresa P心blica realizar各refonnas e§PeCificas de los reglamentos de

la nomativa que se da血despues de la refoma a esta resoluci6n, en el art. Primero la Empresa

Pbblica de Prodr∞i6n y Servicios-PROSERVh-UEB, ten心a como nombre ∞merCial EP・UEB,

que e§ un nOmbre especi丘co que se necesita para las diferentes acdvidedes, ademas este se

extender各a nivel nacional e intemacIOnal, a tIaveS de importaci6n y exportaci6n de bienes o

Servicios; el alticulo dos §e refiere a los objedvo§ del Empresa PhbHca se agregar血los aJrtic山os

7, 8 y 9 que se encruen億an especi丘cados den億O del mismo; en el ar筒culo cinco hace referencia de

la misma manera se agregar各todo 10 que tiene que ver ∞n expOrtaciones, importaciones de todo

dpo de productos y servicios de cualquier naturaleza’∞n§t[u∞i6n de todo tipo canal de riego y

agua pot刺e, COnStnlCCi6n de obra cIVu, infraestructura vial y demas de construcci6n, aCtividades

de hidrocarburos, actividades agricolas; el articulo 8 que hace referencia al direcIorio de la

empresa pdblica y aqui lo que se pretende es acfualizar el directorio esta心a mal confomado,

entonces se trata de realizar una actualizaci6n con las autoridades que se encuentr劃y c6mo se

encuentra estructurado, en ba§e a las necesidades que tendr各la empresa; COmO miculo 6 hacemos
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referencla al articulo 10 de la resoluci6n de creaci6n y aqui es mas porque se encontraba

establecido que las sesiones ordinams se realizarin los dos v∞eS al afio, aqui se traぬde que se

realicen de foma trimestral, tratando que se realicen de mayor cantidad de veces; en el articulo 7

hay que afiedir la refoma de la resoluc16n de creaci6n de la empresa pdblica de producc16n y de

servicios de la Universidad Estatal PROSERVトEP, aprObado en sesi6n ordinaria segunda, la

resoluc壷m de crcaci6n se modificaねel nombre de ia empresa, en el momeれtO que tenemOS eI

nombre comercial, tiene que agregarse una disposici6n general tercera, a Partir de esta aprobaci6n

el proyecto se refoma la resoluci6n de creaci6n de la empresa phblica de la produccidn y de

servlCio§ de la Universidad Estatal de Bolivar PROSERVT y el gerente dene el plazo de 30 dias

Para PreSentar los ins同皿entOS y 「eglanentos que servirin para el funcionalniento de la empresa

que seIi紅aprobados porque se encue血a establ∞ido esto dentro de la resoluci6n, eSta dldma

disposicidn general hace referencla eSPeelalmente que den億O de la resoluc16n de creaci6n tenia

90 dias para la creaci6n de estos instrumentos, 90 dias que ya han pasado y ya han finalizado en

este momento se enoontra轟a la crcaci6n, Para que eXista una coordinaci6n tanto entre la genmcia

COn lo que tiene que ver la coordinaci6n. la ldea es que el dir∞tOrio pueda observar la nomativa

intema para que la misma sea aprobada dentro de los 30 dias, POr Otra Parte COmO articulo 8 se

POne e=mines a la disposjc-6Il traれSjtoria seg肌da, habja un compromjso de vaioTeS que Se

COmPrOmete OOmO Capital de inicio el valor de 150.000 d6lares en calidad de皿PTestamO

reemboIsado, entOnCeS eSta disposic16n transitoria es eliminada.

DRA. SILVIA PACHECO, CO皿Paiferos ante la aplicaci6n del procu∫ador, Si tenemos dudas en

Cuanto a la parte legal podemos hacer las preguntas necesarias

ING. PABLO GUILLIN, eSta mOdificaci6n a la deforma a la resoluci6n de creaci6n de la

empresa p心blica, Se la ha realizado, Se la 11evd a un an祉sis en lo que es el directorio de la enpresa

PhbllCa y Se lleg6 a esa conclusi6n que en su momento fue hecha con su de a]ticulos pero tuvo la

necesldad en base a lo que se ha actualizado este tiempo y neeesldad a los artfoulos incluidos en

Ot[aS emPreSaS P的licas y lllegO de eso se las ha incluido en la resoluci6n de gesti6n de la empresa

Pdblica de la Universidad de Bolivar para que la misma pueda iniciar de manera 6ptima.

DR. OSWALDO L6pEZ, , me Pr∞CuPa el pat[皿Onio si se eiihina que estaba establ∞ido la

le)′ de empresas pdblicas en el alticulo 4, dice las empresas p的licas son enddades que penenecen

al estado en los t6mlnOS que eStabl∞e la Consdtuci6n de la Rep心blica, al retirarse cu針seria el

PatrlmOnio de inICio de la empresa.

ING. PABLO GUILL寒N, la empresa phbllCa COmO Patrinorio ∞ntaba la escuela de

COnducci6n, habia una a)uda para iniciar sus funciones 150.000 d6l町es en el afio 20 14. nmca se

dio por parte de la Universidad p紬a que la empresa pdblica arranque, en eS章e mOmento e§ muCho

mds dificil, tenemOS soCios estrategicos ql-e ha venido operando con quienes se han fimado

COnVenios ∞n la empresa p的Iica y ellos han venido dando un adelanto de lo que realizan los

Cu∫SOS COn el aval de Ia empresa pdblica y ese dinero aqui es como una semiila para poder contar

y elaborar un presupuesto para la empresa pdblica que a futuro seria como el gasto corriente para

lo§ futuros empleados de la皿Sma.

DR. OSWALDO LOpEZ, quiero dqiar claro que no me opongo a que se camble la denominaci6n

es皿requerimiento pa「a registrarse, a PeSar que eStuVO Creado RUC de la empresa lo que me
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guStana eS un POCO que Se aClaren l種cuesti6n del patnmonio, lo fimnciero, lo econ6mica, tlene

que estar escrito por que autoriza宣nOS en Cons印y cuando hay Contralo血, los reclamos, 1as

Observaciones de llmados de atenci6n es a los mi蘭bros del Consgめpor e§O nr旺quietud que

haya la refoma obvianente, POdemos refomar esta resoluci6n de creaci6n en adelante la empresa

P蹴ca tiene vida antchoma que depende de la Univusidad pero 。ene vida aut6noma

administrativaイinanciera y demds para que ap'uebe en su di「∞torio, SuS 「eg-amentos y todo Io

demas, POr血no hay ning血mconveniente pero que quede acl靴rdo esa parte.

。R. DIEcO VITERL la disposici6n transitoria segun心es la que se esfa eliminando, la que dice

la Universided Estatal de Bolivar proporcioIIari a la empresa p皿ca de produccich y de servicios

de la UIliversidad Estatal de BoHvar PROSERVI・UEB como capital de inicio el valor de 1 50.000

d6lares norteanericanos en c。idad de皿PreStanO reemboIsable mismo que ser各pagado por la

empre組en un p青azo no mayor de 4 a慮os.

DR. OSWALDO LOpEZ・ Cuando inlCia las actividades la empresa p皿ica tiene que reali2狐las

declaraciones al SRI’Va a tener que declarar皿Capltal de inicio de cero.

DR. DIEGO VITERT・ en e1 2014 debieron haber hecho este tipo de declaIaciones, en eSte

momento como ustedes conocen esta resoluci6n se convierte en ley justamente para realizar esta

PrestanO que iba a realizar la Universidad el mi§mO que iba a ser de 。po reemboIsわle, lo que

Se触a el doctor que es inportante que debe existir皿Patrinonio dentro de to血empresa co皿O

tal・ el gran problema es que es inposible y no es viable que se pueぬdar este este valor de 1 50.000

d6lares anericanos’en la cual no se va a cumplir・ PerO dentro de la msma hay altematrvas

establecidas dentro de la ley de empresas y para reallZar eSta nOmativa de funcionamiento es la

eli皿血aof6n de este articulo para que no haya ning血dpo de respousabilidad en ese sentido,

POrque la responsabilidad no solo es para quienes estuvieron sino para quienes contin庇血y porque

no se ha cumplldo, Para este funcional]dento se va a reallZar una nueva eStnlCtura COn nOmativa

intema que §e重各aprobada dentro de los 30 dias confome lo es血blece esta refoma que dice en la

disposici6n general tercera que a par'ir de la aprobaci6n del proy∝tO de refoma la resoluci6n de

CreaCi6n de la empresa p心bHca de producci6n y servicios de la Universldad Estatal de Bolivar

PROSEVI-UEB-EP・ el gerente tiene plazo de 30 dias para presentar los instrmento§ y′o

reglanentos que servirin para el funcionamrento de la enpresa que se血n aprobados por el

directorio, en el aIticulo 4 de lo que dice la ley de empresas p的llCas, di∞ las empresas p的licas

son entidedes en ese皿Omento hay que tener en cuenta que皿a COSa eS decir las empresas puncas

que son y otra cosa decir las empresas p的licas como se consd'uiran, Para COnStituir se necesita

alg皿OS requisitos y para de血ir a la empresa p的lica son como se encuentra estipu]ada, y Se lo

define ∞mO una PerSOna juridica de derecho pdbllCO COn Pa血monio propio que se encuentra

manQjando la empre§a en eSte mOmento SOn 17.000 d61ares y los bienes muebles que tengan esa

Parte eS el patrimonio propIO de la empresa pdblica dotadas de la autonomia presupuestaria porque

血O Va a depender de la Insdtuto y sin causar ning血compromiso pero si necesitando de nomadva

y de refomas exactas por parte del Consejo es que es la intenci6n que nos ha trans血tido todo Io

que tiene que ver la empresa y esa es la vIS'6n que tiene.

DRA. S重LViA PACHECO, COmPafieros con la explicaci6n que se ha dedo sobre la empresa

P心bllCas CreO Se deberねapoya a la empresa p的櫨ca y que se vaya trabqiando la nomativa que



叫巨漢引
CONSEO⑥

U N IVERSITARIO

requiere la empresa’en eSte CaSO Io prmero que deberiamOS realizar es la aprobaci6n para que

los compafieros pudieran iniciar los procesos planificados, CO皿Pafieros tienen la palal)ra.

DR. HENRY VALLEJO, el capital micial con el que se supone y empez壷a la empresa p的licaつ

Capital que eventualmente la Umversidad debia en calidad de prestano en億egar a la empresa

P的ljca, tOda empTeSa P的lica-P高ada ne∞S章ta un Capjtal para inicjar, tantO en aCtivos ∞mO

Pasivos y eso es Io que generaria el o seria el capital, Claro esta de que hay infraestructura que

PerteneCia a la esouela de conducci6n que ha pasado a la empresa p的lica y eso se ∞nvierte en

Parte de ese capital, Sin embargo para poder realizar ciertas acdvidades que deberian generar

alrededor de la empresa p的llca・ Se han realizado algunas actividades y han generado capital un

POCO COmParado con lo que mlCialmente la Universidad iba a dar en calidad de prestano y al fu

y al cabo son empresas p的licas que van a rendlr CuentaS al estado porque siguen siendo empresas

del Estado, al d櫨la aprobaci6n a cualquiera de esto§ requerimientos estanos indicando que

VamOS a hacer uso de bienes de infraestructura de recursos Io que sea del Estado por ende est心

Sl垂tos a fiscalizac16n. si es prcocupante si se va a prescindir de esos TeCurSOS iniciales, C6mo se

Va a SOstener en el tiempo・ que eS lo que pretenden hacer’hay algunas ∞SaS que Se ha discutido

em CoれSejo Universitario, Se ha hablado de cuTSOS de posgrado que la empresa l)脚ca va a

adrninistrar recursos econ6micos

DRA・ SILViA PACHECO, COmPafieros con lo expuesto pregunto por Ia aprobaci6n, al no

existir m各s intervenciones solicito por secretaria dar lectura a la resoluci6n de este p血tO.

Por secretaria se procede a dar lectura a la resoluc16n.

RCU-015-2020-後36

CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE:負APROBAR POR UNANIMIDAD EL PROYECTO DE REFORMA DE LA

RESOLUC!6N DE CREAC重6N DE LA EMPRESA PUBLICA DE PRODUCCI(〕N Y DE

SERViC暮O DE LA UNIVERS喜DAD ESTATAL DE BOLivAR, PROSERVI-UEB-EP,

CON SUGERENCIAS EMITIDAS POR EL DR. OSWALDO LdpEZ, DR. HENRY

VALLEJO,l.

DRA. S宣LVIA PACHECO, POr favor solicito por secrctaria se proceda a d狐lectun al siguiente

Punto del orden del dia.

Por secretam se procede 8 dar lectura al siguiente punto del orden del dia

NOVENO PUNTO: Anaisis y Resoluci6n de las Modificaciones a la Resoluci6n RCU-014-

2020-123’de fecha 27 de octubre de1 2020, referente a la Contrataci6n de ]4 Do∞nteS Tutoras

Para las Practicas Preprofesionales de las Ca調eraS de Enfemeria.

DRA. SILVIA PACHECO, SOhoito al Arquitecto C6sar Pazmifro, intervenir en este tema.
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ARQ. C丘SAR PAZMINo, hemos presentado una solicitud para modificar la resoluc16皿del

Consejo UniversitarlO que se realiz6 en sesi6n ordinaria O 14 de1 27 de octubre para la contrataci6n

y trinite de pago en relaci6n a la asistencia de docentes del intemado rotadvo que fue aprobado

COn doce tutoras・ comO uStedes conocen se hizo una gesti6n ∞n la finalidad del atender a aque11os

estudiantes que se quedaron fuera de=istado principal que teniamos correspondia a lO
estudi叩tes, eStO d印endia del Miれisterio de Salud co吊a ayuda del SefroT Rector y otros

compa吊eros se rediz6 la gesti6n con la finalidnd de conseguir estos cupos que nos dieron despues

de m mes despues de haber iniciado que ∞rreSPOndia l 13 estudiantes, a eStOS nueVe estudiantes

Se les dis血buy6 en e賞Insdluto Ecuatoriano de Seguridad Social en la ciuded de Quevedo y en la

Ciudad de Guaranda, POr lo que se requiere tutores para el intemado rotativo, y Se requiere de dos

tutoras mds para atender este requeri皿iento, eS POr e11o e置pedido que realizo en este momento

p狐a la ap重obaci6n.

DRA. SILViA PACHECO, el pedido que se ha realizndo de esta resoluc16n por cuanto requiere

加mder esta necesidad acad6mlCa Para atender a estudlanteS de enfemeria que necesitan hacer

SuS PraCdcas, ∞mPafieros tienen la palabra, al no exlS血Ia necesidad de alguna aclaraci6n en

Cuanto a la expljcaci6n que hjzo el A「quitecto C6sar Pazmi質y soljcito por secTetaria dar lectura

a la resoluci6n.

Por secretaria se procede a dar lectura a la re§Oluci6n.

RCU-015-2020-宣37

CONSEJO UN霊VERSITARIO

RESUELVE: ``APROBAR POR UNANIMIDAD LA MODIFICAC宣eN DE LAS

RESOLUCIONES RCU-O14-2020-123; Y, RCU-014-2020-124, Y SE CONTRATE A 14

TUTORAS PARA HL PROGRAMA DE PRÅcT量CAS PR皿PROFESIONAL闘S DE LA

CARRERA DE ENFE則MER王A, COHORTE SEPT葵EMBRE 2020 - AGOSTO 2021,,.

DRA. SILVIA PACHECO, COmPa鯖eros una vez agotado el orden del dia, quiero agradecerles

POr la participaci6n y apoyo brindado en esta sesi6n que culmmamos, que tengan una buena t狐de

Se da por teminada la sesi6n o〃dinaria (O15), Siendo las 14HOO, de1 10 de noviembre de1 2020,
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